

Cuba: Identificar contactos de positivos, una necesidad en el enfrentamiento a la COVID-19



La Habana, 28 abr (RHC) Identificar todos los contactos de las personas positivas a la COVID-19 es una necesidad primordial en la batalla contra esa enfermedad, trascendió este martes en la reunión del Consejo de Defensa Provincial -CDP-, en La Habana.

Con la presencia de Luis Antonio Torres Iribar y Reinaldo García Zapata, presidente y vicepresidente, respectivamente, del CDP en la capital cubana, autoridades de salud en el territorio precisaron que encontrar cada contacto de un paciente enfermo, y aislarlo, es vital en el enfrentamiento al nuevo coronavirus.

En la sede del Comité Provincial del Partido, Carlos Alberto Martínez, director de Salud Pública en la región, se refirió a que debe trabajarse con rigor en la búsqueda de esas personas y de los asintomáticos, para evitar un crecimiento en los contagios.

También expresó que al cierre de este lunes dieron positivo 26 nuevos casos en el territorio habanero - para un total de 603-, que ahora presenta una tasa de incidencia de 28.04 infectados por cada 100 mil habitantes, aunque nueve municipios están por encima de esa media provincial.

Agregó que en el caso de Centro Habana se mantiene como el de mayor riesgo epidemiológico con una tasa de incidencia de 47.76 confirmados; mientras permanecen abiertos 12 eventos con mayores medidas de aislamiento, y en ninguno hay reportados nuevos casos positivos recientemente.

En otro momento de su intervención, señaló que se encuentran en los centros de aislamiento poco más de mil personas para vigilancia epidemiológica, entre sospechosos y contactos.

Además, mencionó que se prepara ante cualquier contingencia el Hospital Pediátrico Leonor Pérez, del municipio de Boyeros, que cuenta con 90 camas y podría utilizarse de ser necesario en la atención de niños, explicó.

Igualmente aseguró que continúa la distribución a la población del producto homeopático Prevengho-Vir, un proceso ya concluido en los municipios de Plaza de la Revolución, Playa y Cerro.

Torres Iríbar exigió que se le cree las mejores condiciones al personal de salud que deba pasar el periodo de 14 días de cuarentena, después de arduas y agotadoras jornadas de trabajo en la primera línea de combate contra la COVID-19, afirmó.

A su vez, instó a que todas las semanas haya venta de productos alimenticios y de otra necesidad en los centros hospitalarios, para que médicos, enfermeros y demás trabajadores puedan comprarlos en sus lugares de labor, sin la necesidad de hacer colas en tiendas.

Asimismo, propuso crear equipos de trabajo con profesionales bien preparados y que sean distribuidos en los distintos hospitales para no concentrarlos, todo eso en busca de lograr el objetivo más importante, salvar vidas, puntualizó. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221190-cuba-identificar-contactos-de-positivos-una-necesidad-en-el-enfrentamiento-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba